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Auf dieser Homepage finden Sie das komplette Ersatzteilsortiment von  Baugruppen, Zubehör, Einzelteilen und Dokumentationen des - RFT / Funkwerk- Köpenick -
 
Bei den originalen Ersatzteilen handelt es sich um „ Neuware “ aus unvollendeter Produktion des Funkwerkes 1990/91, sowie Beständen der Polizei und  Armee der ehemaligen DDR.  


Die Preistabellen sind in PDF Dateien ( Adobe Reader kostenlos installieren ) hinterlegt und werden durch anklicken der Stichwörter / Bilder angezeigt, diese können herunter geladen und  ausgedruckt werden. 
Es stehen ca. 120 000 Bauelemente und 8000 Baugruppen zur Verfügung.
 
In der Rubrik " Dokumentation " befindet sich die Zeichnungsnummernübersicht des  RFT / Funkwerkes Köpenick, sowie Unterlagen, Datenblätter, Reparaturhinweise und Informationen.   Die Kopien von Lichtpausen werden in Bezug auf die Lesbarkeit gegenüber den Originalen mit Hilfe einer Software erheblich verbessert. 
 
Erzeugnisübersichten, Anwendungen, Wirkungsweisen, Anlagenzusammenstellungen und Technische Daten sind enthalten in den Prospekten ( Link ) am rechten Seitenrand.

Eine Auswahl von Ersatzteilen ist auch im  

                           

                   ebay Shop - Funktechnikelemente 



  veröffentlicht.
Weiterhin ein Artikel in der Fachzeitschrift Funkamateur Heft 6 / 2018 

 
 
                                        Funkwerk-Köpenick     Spare parts
 
 
This internet presence contains a collection of products, electronic devices, accessories, spare parts ( for example active and passive components, relays, crystal, crystal filters, coils, diodes integrated circuits, transistors, hybrids, optoelectronics, also  plug connections ) and documentations for radio technology and measuring instruments.
 
Most spare parts and equipment manufactured by - RFT / Funkwerk- Köpenick - 
 
The lists  are stored in PDF ( Portable Document Format ). There are about  128 000 units available.
 
Under the heading " Documentation " is the drawing numbers compendium of the RFT / Funkwerk Köpenick and other documentation, Data sheets, repair notices and information  on radio engineering. Copies of blueprints are significantly improved in terms of readability to the originals using software. 
 
A selection of spare parts with  pictures  is also  published  in 

ebay Shop  - Radio Technology Elements -

 


                             Chronik


 Geschichtliche Entwicklung des Geländes und Nutzung der Gebäude an der Wendeschloßtraße  142 - 158  von  1883  bis  2017 





                      Timeline


Historical development of the site and use of the buildings at the    Wendenschloßstraße  142 - 158   from 1883  to  




                      Sonstiges


Muster, Kleinserien und Stasi  im " VEB " Funkwerk-Köpenick  
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